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前回いただいたご意見に関する現在の状況の報告（東部第11区連合町会）

○袰懸児童遊園の壊れているベンチを撤去してほしい。

　袰懸児童遊園の壊れているベ
ンチについては、業者に委託
し、令和5年6月21日に撤去
し、町会長へ報告しました。
　また、町会のご厚意により、
ベンチを新設いただいておりま
す。

○空き家が近隣に迷惑をかけているため、対応してほしい。

　空き家の所有者等に対し、管
理依頼の文書送付や電話により
対応をお願いしてきたところ、
令和５年１１月に当該空家の解
体及び跡地での工事を確認し、
現在は、コンビニエンスストア
の駐車場として活用されていま
す。
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○袰懸児童遊園の樹木にカラスの巣があるため、管理してほしい。

　袰懸児童遊園の樹木にできた
カラスの巣については、令和6
年4月中旬に住民から連絡があ
り、速やかに撤去しました。
　今後も、児童遊園内の樹木に
ついては、適正に管理していき
ます。

現況写真

撤去したカラスの巣

伐採後

写真準備中

写真準備中


